
智行理财网
信用卡分期费率高为什么还是有人办？看完真相了！

信用卡分期虽说免息但真实费率还是很高的，按理来说收费贵的应该人人避之不及
，可事实上还是有不少人去办信用卡分期的，残酷的现实让很多人折腰，知道了这
些真相的很难不会做出同样的举动。

信用卡分期费率高为什么还是有人办？

大家都知道信用卡分期免息不免费，根据分期类型、期数不同，费率也不相同，并
且就算提前还款了，也是有可能需要支付剩余的分期费用。而很多人在明知信用卡
分期费率高的情况下，仍然会去办理，主要有以下几个原因：

1、给银行刷点贡献好提额：有很多卡友一直都是保持良好的用卡习惯，规范用卡
按时还款，刷卡频率也不低，可就是提额没动静，可以试着办下分期，金额在5000
元以上期数至少6期，给银行贡献点手续费没准就立马提额了，最好是在大额消费
后被邀请办分期再办。

2、缓解还款压力避免逾期：信用卡大额消费后不能一次性还款，最低还款成本高
，有不少卡友会去办分期来缓解还款压力，虽说要出手续费，可比起逾期还是值得
的，至少征信是保住了，日后办理信贷业务也不会因为信用不过关被拒。

3、借钱周转不用怕欠人情：很多人缺钱不想找人借钱免得欠人情，办理信用卡现
金分期周转是个不错的选择，比起银行贷款比较容易，就算手续费高点也要受着，
至少借银行的钱只要按时还款就行，不需要再考虑其它。
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以上即是“信用卡分期费率高为什么还是有人办”的相关介绍，希望对大家有所帮
助。总之，抛开费率高外，信用卡分期实际上也是有一定的好处的，不过办理要适
当。
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